
  

  

Jóvenes fueron A 
reconocidos por sus 
resultados en la PAES 
El Colegio San Esteban les realizó un desayuno junto ala 
comunidad educativa.     

LOS ESTUDIANTES ENTREGARON SUS CONSEJOS PARA RENDIR UNA BUENA PAES. 

puntajes nacionales 
obtuvo el Colegio San 
Esteban y que recono- 
ció con un desayuno. 

  

milia. Estuve desde pre- 
kínder en el colegio y en 
verdad no me preparé mu- 
cho, sólo aproveché bien 
los ensayos que se hacían 
en el colegio, Agradezco a 
mis profesores por toda la      7 j SS ayuda, por consejos”. LA COMUNIDAD ESCOLAR LES PREPARÓ UN DESAYUNO. 

LOS PUNTAJES NACIONALES DEL SAN ESTEBAN FUERON RECONOCIDOS POR LA COMUNIDAD ESCOLAR En tanto, Rosario Ugar- 
: " te y que también quierees- que sentí el enterarme de volver a revisarla para ase- 

abia vega Molina ros y profesores compar- — prueba este invierno. tudiar Ingeniería en al queera puntaje nacional.  gurarse de que todas las 
tieron la mañana con los Marcelo Ortiz fue uno PUC, comentó que se pre- Apenas terminé la prueba — respuestas estuvieran co- 
jóvenes que tuvieron pun- de ellos y señaló que quie-  paróa conciencia durante  sentíuna ligereza tremen- — rrectas. 

on un desayuno re- — tajes nacionales y también — re estudiar Ingeniería en — todoelaño para rendirun da. No fue fácil porque  “Mimayorrecomenda- 
C conocieron alos es- los que tuvieron puntajes — la Pontificia Universidad — buen examen. conlleva un proceso largo, — ción es que estén tranqui 

tudiantes del Cole-— destacados. Católica de Chile (PUC). “Me emocioné mucho, — pero se pudo. Me preparé — los, ocupar todaslas herra- 
gio San Esteban que obtu- Durante la actividad, “Me sorprendí, lo cele- me esperaba ese puntaje con las guías del colegio, mientas disponibles y 
vieron el máximo puntaje — los estudiantes contaron — brécon unos amigos enel porque meesforcé mucho — los ensayos, me preparé aprovechar los ensayos. 
en la Prueba de Acceso ala sobrecómo se prepararon gimnasio porque justa-  durantetodoelaño. Esta- — sola igual”. Me gustaría estudiar inge- 
Educación Superior para rendirla PAES y en- menteestaba ahí cuando — ba con mis papás cuando Porotraparte, Antonia — niería civil industrial en la 
(PAES). tregaron consejos para los me enteré, y después lle- los vi, y cuando ya sabía el Ponce comentó que pudo — Católica de Santiago”, fi- 

Es así que excompañe- jóvenes que rindan la guéacelebrarloconmifa- puntaje fue una alegría la — hacer la prueba y después — nalizó. 

| doctora María José Parra 
pa a Moraga, expresó que “ve- 

trabajo con infancias E — ellos por poco más de dos 
años, abriéndonos en prin- 
cipio a prácticas profesio- 

La Universidad Santo — lecuyo propósito principal mantener el trabajo con — nales en la línea clínica de 
Tomás (UST) suscribió un es promover la transfor- todos los niños, niñas,jó- la carrera, sin embargo 

convenio con el Servicio mación social deniños,ni- venes y adolescentes que ahora incluiremos las 

y Paz y Justicia (SERPA), pa- ñas y jóvenes cuyos dere- atendemos en la región, y otras líneas como son so- 
| ra fortalecer los lazos de chos hayan sido vulnera- queson más de700,entér-  cial-comunitaria, educa- 

cooperación, especialmen- dos. minos de fortalecer el área cional y organizacional, y 

te con la carrera de Psico- Liliana Zuleta, coordi- detalleres, eláreadeinter- también avanzar en la in- 
logía con quienes han tra- nadora regional deSERPAJ — vención, entre otras, bajo — vestigación sobre aspectos 
bajado colaborativamente Antofagasta, señaló que nuestra mirada que tene- ligados a vulneración y 
durante casi tres añosen “para nosotros es suma- mos de la infancia según violencia hacia estos gru- 

Antofagasta. mente importante elapor- un enfoque de derechos de — pos, lo que resulta funda- 
El Servicio Paz y Justi- — te que realiza en recursos — los niños, permitiéndonos — mental para generar avan- 

cia es una organización humanos la Universidad — crecera ambas partes”. cesenestas temáticas”. 
UST Y SERPAJ SUSCRIBIERON EL CONVENIO. con 48 años devidaenChi- Santo Tomás para poder Por su parte la directo-
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